

# Programm

## 1. Tag – Donnerstag

Flug über Wien oder Ljubljana nach Tirana. Transfer ins Hotel. Besichtigung der Innenstadt Tiranas. Abendessen in einem eleganten Restaurant.

## 2. Tag – Freitag

Besuch des Markts in Tirana. Ausflug nach Elbasan mit Besichtigung der Altstadt. Unterwegs Besuch der Burg Petrela. Gemütliches Mittagessen in Elbasan, Abendessen im Hotel.

## 3. Tag – Samstag

Fahrt nach Norden. Halt in Kruja: Besichtigung von Burg und Basar. Mittagessen in der Lagune von Patok. Weiterfahrt nach Shkodra. Besichtigung der Stadt. Abendessen in Shkodra in traditionellem Ambiente.

## 4. Tag – Sonntag

Fahrt zurück nach Süden. Mittagessen in einem Slow-Food-Restaurant. Danach Transfer zum Flughafen und Rückflug.

# Daten

**Reise 1:** 10. – 13. September 2015

**Reise 2:** 17. - 20. September 2015

**Wichtig:** Änderung im Programm – zum Beispiel wetterbedingt – und bei der Auswahl von Restaurants und Unterkünften vorbehalten.

# Preis & Anmeldung

## Kosten

500 Franken pro Person plus Flug  
Einzelzimmerzuschlag: 100 Franken

Inbegriffen sind 3 Übernachtungen, zum Teil in Mittelklasse-Hotels, alle im Programm erwähnten Mahlzeiten mit Getränken zum Essen, Transport, Eintritte und Reiseführung. Genaue Konditionen unter untenstehende Link abrufbar.

Anmeldung bis 21. Juli 2015 unter

[www.albanien.ch/gastroreise](http://www.albanien.ch/gastroreise)

## Auskünfte

[info@albanien.ch](mailto:info@albanien.ch)



# Albanien Kulinarisch September 2015: Geführte Gastro-Reise

Ein langes Wochenende bei den  
gastfreundlichsten Menschen Europas



# Frische Küche, gemütliche Restaurants, spannendes Land



## Tirana, Dorf und Meer

Lernen Sie die pulsierende Hauptstadt Tirana kennen, erleben Sie verschlafene Dörfer und gemütliche Kleinstädte. Natürlich gehört auch ein Lunch am Meer dazu.



## Frische Küche an speziellen Orten

Albanien ist nicht unbedingt für seine Küche berühmt. Aber das Essen ist immer ganz frisch – eine Freude für alle Liebhaber der Kochkunst. Albanische Speisen sind türkisch geprägt. Am Wasser gibt es auch viel Fisch und Meeresfrüchte, aber nur das, was in der Nacht davor im Netz landete.

Auch die Restaurants sind ein Erlebnis: mal im traditionellen Stil, mal eine grüne Oase oder ein Hütchen auf dem Wasser. Die albanischen Gastronomen geben sich viel Mühe als perfekte Gastgeber und bei der einfallsreichen Gestaltung der Anlagen.

## Spätsommer

Mitte September sollte es in Albanien noch angenehm warm sein – vielleicht reicht es sogar für einen Sprung ins Meer.

## Geführte Kleingruppe

Als kleine Gruppe von 8 – 14 Personen fahren wir in einem Kleinbus durchs Land. Schweizer Reiseführung durch Lars Haefner

## Reiseführung

Die Reise wird von ausgewiesenen Kennern Albaniens begleitet. Lars bereist das Land seit 20 Jahren und publiziert regelmässig über die Region.



## Gediegene Unterkünfte

Wir logieren in kleinen Familienunterkünften, die mit viel Aufwand und Liebe zum Detail eingerichtet wurden und – als Ausgleich zum hektischen Alltag in Albanien – etwas Luxus und viel Entspannung bieten. Eine Unterkunft ist in einem traditionellen, historischen Gebäude geplant. Die Zimmer sind einfach, aber sehr authentisch. Das andere Hotel wurde von den Besitzern selbst gebaut: Der Pool und die Pflanzen im Innenhof und elegante Zimmer mit viel Holz vermitteln ein Wohlfühlerlebnis besonderer Art. An beiden Orten sind alle Zimmer individuell eingerichtet.